

Université populaire: un nouveau logo et le début des inscriptions

L'Université populaire (UP) se renouvelle, le logo prend des couleurs. Depuis l'automne, le conseil d'administration avait décidé d'adopter une identité visuelle nouvelle, afin de refléter le dynamisme, l'esprit d'ouverture et la diversité de l'association. C'est chose faite, avec le concours de l'entreprise Karactère, qui, à l'issue d'une fructueuse phase d'échanges, a traduit ces idées en image.

La saison 2024-2025 est à peine terminée que l'UP propose de vous inscrire pour une nouvelle année conjuguant apprentissage, plaisir et convivialité. Cette année, c'est une

formule de 30 heures de cours, soit 20 séances, qui a été adoptée. L'anglais, l'espagnol, l'italien, le chinois et le russe sont au programme. Après une période donnant la priorité aux anciens élèves, les inscriptions sont ouvertes à tous au tarif de 270 € pour une inscription avant le 30 juin. Au-delà de cette date, les inscriptions seront possibles à compter du 28 août au tarif normal de 285 €. Aux tarifs ci-dessus s'ajoute l'adhésion de 15 €. Si vous souhaitez les soutenir, une adhésion de soutien est la bienvenue. Un reçu fiscal vous parviendra dès l'enregistre-

ment de votre adhésion. Certains ont des avoirs que vous pouvez déduire du montant total. Vous avez la possibilité d'étaler votre paiement en faisant jusqu'à cinq chèques qui seront prélevés mensuellement. Vous n'oublierez pas de mettre au dos de chaque chèque la date à laquelle vous voulez qu'il soit encaissé. Les chèques doivent être libellés à l'ordre de "SAEL-Université populaire".

● **N.R.**

► S'inscrire aux permanences de l'UP jusqu'au 30 juin mardi et mercredi de 14 à 16 heures, et jeudi de 16h 30 à 18 heures.